

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Pierrot (Pierre) SAUGY-TURRIAN

remercie de tout cœur toutes les personnes qui ont pris part à son chagrin, soit par leur présence, soit par leurs messages. Elle les prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Gardons dans notre cœur une petite place pour celui qui nous a quittés.

Rougemont et Clarens, juillet 2017.